

SIP incauta más de \$1 millón en fármacos

En otra muestra del trabajo destinado a combatir el comercio ilegal en Ancud, personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Primera Comisaría local detuvo a un sujeto sorprendido *infraganti* comercializando fármacos en pleno centro de la ciudad. Más de un millón de pesos en especies se incautaron en el procedimiento.

Tal como confirmó la mayor Cintya Sanhueza, titular de la unidad base, el dispositivo se concentró "entre las calles Pudeto y Antonio de Quintanilla, donde se detectó a la persona vendiendo medicamentos sin contar con el permiso respectivo de la Autoridad Sani-



OPERATIVO FUE EN ANCUUD.

taria".

En total, se sacaron de circulación 3 mil 287 dosis de diferentes compuestos, mientras que los antecedentes fueron remitidos al Ministerio Público que instruyó dejar en libertad al imputado y apercibido en espera de citación.

La oficial concluyó remarkando que estos servicios continuarán en la comuna e instó a los vecinos a denunciar estas prácticas ilícitas. ☺